



安岐町

大分ヒートデビルズの選手が鈴鳴荘を慰問

12月13日(水)、大分のプロバスケットボールチーム「大分ヒートデビルズ」の選手5人が、特別養護老人ホーム「鈴鳴荘」を慰問し、バスケットボールのパフォーマンスや、ゲーム大会で楽しいひとときを過ごしました。背の高い選手たちにお年寄りの皆さんにはびっくりしていました。



国見町

歳末たすけあいチャリティーショー

12月3日(日)、みんなかんで「第18回歳末たすけあいチャリティーショー」(主催・国東市社会福祉協議会国見支所)が開催され、訪れた300名の皆さんは、カラオケ、舞踊、創作劇などのプログラムや、国見町出身のシャンソン歌手・桃香さんの素晴らしい歌声を楽しみました。なお、来場者から寄せられた善意は、歳末たすけあい募金に寄附されました。



安岐小学校・高橋カツエ校長(写真右)に図書購入費を手渡す(左から)
安岐町商工会青年部竹本部長、酒井、川田両副部長

国東町・安岐町

安岐町・国東町商工会青年部が 「子どもあきんど塾」「小学生商い塾」の 決算報告会を開催

安岐町商工会青年部(竹本利史部長)が西安岐小学校6年生23人と「ふるさと祭り」(11月5日開催)で取り組んだ「子ども商い塾」の決算報告会を行いました。子どもたちが祭り当日、班毎に販売したビーズアクセサリーやうどんの利益73,907円を給与(商品券)として子どもたちに配布。青年部員が備品使用料、指導料として徴収した18,560円を、図書購入費として西安岐小学校に寄附しました。

また、国東町商工会青年部(長峰公視部長)も、ふるさとまつり(10月29日開催)で行なった商い塾・子ども商店街終了後、参加した町内5小学校をそれぞれ訪問し決算報告会を開催。利益約31万円の中から参加した子どもたちに給与(商品券)として配分し、残額(11万円)を3校に防犯対策助成金として寄附しました。